

# Escuelas de tiro

## Principios básicos.

En cualquier actividad de tiro se debe apuntar un arma hacia un blanco, mantenerla en forma estable y apretar el gatillo manteniendo la estabilidad. Se deberá realizar esto en diferentes posiciones: de pie, tendido y de rodillas. Las formas correctas para realizar estas acciones se denominan: Principios básicos o Fundamentos de Tiro. Aprendiendo estos principios le ayudarán, ya sea si quiera tirar en forma competitiva o si solo lo hace por diversión.

La mejor forma de aprender a tirar es hacerlo sobre blancos fijos ya que estos le brindarán información sobre como lo está haciendo y le permitirá corregir errores.

Un buen principio puede ser una carabina calibre 22 o de aire. La única forma de aprender las habilidades de tiro es practicándolas. Aprenderá cuando verdaderamente se tome el tiempo para practicar estos importantes fundamentos.

Prosperar en cualquier deporte significa aprender los principios básicos de ese deporte y luego practicarlos; lo mismo sucede con el tiro. La habilidad natural no es ciertamente tan importante como lo duro que se trabaje para llegar a ser un buen tirador.

Podrá aprender aquí los principios básicos. Como prosperar depende de usted, de lo mucho que practique.

## El deporte del tiro.

Porqué el tiro ha sido aceptado como deporte por tanta gente en el mundo y disfruta de él? El tiro es un deporte de destreza: cada deporte pone a prueba diferentes capacidades atléticas. Algunos deportes como carreras, esquí, natación, requieren velocidad o resistencia. Otros, como el levantamiento de pesas y el lanzamiento de bala, disco o jabalina, requieren fortaleza, etc.

En tiro se requiere coordinación y exactitud en realizar movimientos especiales. Pone a prueba la habilidad para controlar su cuerpo, usando un arma para dar en el centro de un blanco. Es difícil de imaginar ser capaz de controlar el cuerpo tan bien, para que pueda, casi siempre, dar en un sector del blanco del tamaño de una moneda, a media cuadra de distancia, pero eso es precisamente lo que se tiene que aprender.

El tiro es un deporte de participación: nadie se sienta



al lado de una línea de tiro y mira tirar, todos toman parte. Eso es lo más importante, porque los deportes son más entretenidos cuando se toma parte en lugar de mirar solamente.

El tiro da gratificaciones: hay una especial emoción al ser capaz de dar en el blanco tiro tras tiro y produce un regocijo ver como los puntajes mejoran y mejoran.

Tirar enseña habilidades que le ayudan a hacer mejor otras cosas. Aprendiendo a ser un tirador seguro le enseña responsabilidad. Aprendiendo a batir blancos difíciles, le enseña autocontrol. Aprendiendo a mantener un arma estable le enseña como realizar la concentración.

Es un deporte seguro: los lesionados son tan raros que no se llevan registros de accidentes. Y es seguro porque se tiene un estricto código de seguridad, el cual es respetado por todos los tiradores. El arma usada es una parte del equipo deportivo, pero los tiradores la tratan con especial respeto.

Tiro es un deporte para toda la vida: personas de todas las edades compiten exitosamente en tiro. Niños de nueve o diez años, pueden aprender a tirar con armas livianas. Es frecuente ver personas con más de ochenta años disfrutando de su deporte en las pedanas de tiro.

Es un deporte para hombres y mujeres: puede aprender a tirar cualquier persona sin importar su sexo. Es más, existen competencias exclusivas para cada uno de ellos.

Continuará.

# Sauri

METALURGICA  
AN-FO

Monseñor J. Hladnik 3782

Remedios de Escalada (1826) Provincia de Buenos Aires - Tel./Fax: 4267-6799



**Pistola Semiautomática  
Cal. .22 L.R.  
Modelo 900**